



Panel 74 “Conectando con el Amor, la Unidad y el Servicio”



LO MÁS DESTACADO de este informe

- Cuestionario del Comité de Literatura - ACTUAL
 - Cuestionario de La Viña - ACTUAL
 - Información del fin de semana de la Junta del 1 de enero –
 - Reserve su Shareback de Delegados 2024
 - Actualizaciones del delegado
 - Información de la 74ª Conferencia de Servicios Generales
 - ¡¡¡Fechas importantes!! MARCA TU CALENDARIO NO TE LO PIERDAS !!!
 - Actualizaciones del Comité de la Conferencia
 - Fellowship Connection LO MAS RECIENTE
 - En este informe encontrará varias oportunidades de servicio en "**Oportunidades de servicio**". Eche un vistazo y vea lo que le interesa.
 - O - 28 de febrero 7:00 - 8:30 PM - Revisión de información (*Resúmenes/Antecedentes y acceso a la información*)
 - febrero 20 @ 7:00 pm - 8:00 pm - Sesión Informativa de Libros Grandes en Lenguaje Sencillo – Evento de 4 Áreas
- Zoom ID de reunión: **829 8381 7449** Zoom Código de acceso: **PLBB58993**.
Enlace de zoom: <https://us06web.zoom.us/j/82983817449> *ASL e Interpretación al Español

Feb Leer - Nuestra Gran Responsabilidad Páginas 102-110

Se nos recuerda que el cambio es constante y que debemos darle la bienvenida tal como viene.

“Un gran hombre no busca ser líder, recibe el llamado y lo responde”

1 de febrero de 2024

MSCA – Asamblea de Servicio del Área del Medio Sur de California
Informe del Delegado del Área 09

Próximamente:

ACYPAA - Todos los Alcohólicos Jóvenes de California / ACYPAA / Del 8 al 11 de febrero de 2024
Reunión solo para delegados / 15 de febrero de 2024 4:00 - 5:30 pm PST
Sesión informativa en lenguaje sencillo organizada por 4 áreas de SoCal. / 20 de febrero de 2024
Sesión de Intercambio de Conferencias / 27 de febrero de 24 4:00 - 5:30 pm PST
Comité de la Conferencia del CCP / Feb 22nd 3-4:00pm PST
Reunión conjunta del CCP/T-A de los Custodios y del Comité de la Conf. 2023 sobre CCP / TBD
MSCA 09 Reunión de Eboard / 29 de febrero de 2024
PRAASA / Del 29 de febrero al 3 de marzo de 2024

Conferencias que hablare y asistire en 2024 a partir del 8 de enero de 2024

- *Casi todos los fines de semana tengo un compromiso de hablar en un grupo de AA dentro del Área 09 a lo largo de 2024.
- * Convención Social H&I - Del 3 al 5 de mayo de 2024 - Bakersfield
- * ACYPAA - Todos los Alcohólicos Jóvenes de California / ACYPAA) - Del 8 al 11 de febrero - San Diego
- *ICYPAA (Convención Internacional para Jóvenes Alcohólicos Anónimos) ICYPAA - 4 de julio Austin, TX
- *Convención de OCAA - Del 28 al 31 de marzo de 2024
- *Resumen de South Bay - Fin de semana del Día del Trabajo
- *PRAASA / 28 de febrero - 3 de marzo de 2024
- ** Foro Regional del Pacífico - Del 12 al 14 de julio de 2024

Área 09

Para obtener la información más reciente y precisa, visite la página web de Delegados del Área 09.

<https://msca09aa.org/delegate/>

La contraseña de la sección solo para miembros es Panel74.

Desde nuestra última reunión, he asistido a nuestro EBOARD, donde nos estamos acostumbrando a los roles que desempeñamos. Tenemos un grupo increíble de personas y tengo la suerte y la bendición de servir junto a estos seres humanos. Estoy trabajando con Ryan para configurar el Venmo, trabajando con Rozanne para ponerla en marcha y he disfrutado viendo a Manya embarcarse en su viaje como delegada alterna. Continúo asegurándome de que toda la información se le dé a ella y a Rozanne, nuestra Coordinadora de Área. La página del delegado y su CMCD es donde puede obtener la información más reciente de OSG. Además, después de pensarlo mucho, he llegado a mi visión para el Panel 74. Empoderar al MCD y al CMCD con el conocimiento que necesitan para ser líderes y adoptar el concepto 9. Me han pedido que vaya a varios distritos y grupos. Revisaré lo que será mejor para ese distrito. Actualmente estamos rehaciendo la página del delegado para que sea más accesible y de fácil acceso. En diciembre envié un cuestionario a los Custodios con una carta preguntando si los miembros querían tener una sesión para discutir esto más a fondo, tuve una sesión el 20 de enero y aceptaré comentarios hasta que me vaya. Envié literatura que envió el comité de Custodios, por favor asegúrense de leer. He hablado con Diana y Rick, que es el Coordinador de la Conferencia de Grapevine y La Viña. La fecha límite para enviar las respuestas es el 18 de marzo. Se nos ha pedido que lo enviemos al comité de la conferencia para que los demás delegados puedan tener la oportunidad de leer sus respuestas. Qué emocionante. Estoy trabajando junto a 30 almas valientes para hacer nuestros propios resúmenes como área. Espero que podamos mantener esto en marcha para todos los paneles posteriores. Agradezco a todos por ayudarme. Me han informado de 4 nuevos grupos en nuestra área, pero no tengo información de contacto. Si conoce a alguien que se haiga registrado en la OSG, asegúrese de avisarle que tenga una persona de contacto asignada con el formulario de grupo. La Última información de la mesa de correcciones se encuentra a continuación. Actualización de la encuesta de Monkey Survey: costo compartido con el Área 5 y el Área 8. Estamos en marcha para terminar esto antes de lo planeado. Voy a hablar en ACYPAA el 9 de febrero sobre la Tradición 6. Entregué mis puntos destacados de Área y 8 nombres al comité de PRAASA. Pronto sabré qué tema tengo y además quién fue seleccionado. Si tiene algún problema con los correos electrónicos, envíe un correo electrónico a Karen o a mí, estamos trabajando en ello. Los puntos de la agenda estarán disponibles el 9 de febrero, además el fondo se volverá a sellar entre el 16 y el 22 de febrero. Esperamos que nuestros resúmenes estén terminados para el 28 de febrero o el 1 de marzo. Dos de los delegados de la región del Pacífico son Coordinadores y nos informaron de las novedades extraoficiales. En primer lugar, los PAIS que no fueron publicados tendremos una explicación de por qué no lo fueron. Pronto, los delegados y yo en Nueva York dispondremos de una hora y media para leer el lenguaje sencillo después de firmar un acuerdo de confidencialidad. Se hizo un retiro de la

reserva, más sobre eso a continuación. La Junta completó su inventario y encontró que era muy necesario y curativo. Se nos informó de dos delegados que no pueden asistir y sus suplentes asistirán en su lugar. Seguimos utilizando el onboard como medio principal de comunicación. Las cosas se están preparando !!!!

Aspectos destacados del área para PRASSA:

Abarcando cuatro condados, estamos ubicados entre el Área 5 y el Área 8. El área incluye la isla Catalina frente a la costa del Pacífico, partes del sur de Los Ángeles, a lo largo de la costa desde Manhattan Beach hasta San Clemente hasta la frontera con el condado de San Diego, llegando al norte hasta Barstow y al este pasando por Palm Springs y el valle de Coachella hasta Blythe en el río Colorado. Como una de las seis áreas en California, también somos una de las más grandes en términos de membresía con más de 65,000 miembros asistiendo, más de 3,389 grupos y de ellos 41 son virtuales. Como área oficialmente híbrida y bilingüe, estamos en nuestro período de adolescencia enfrentando nuevos desafíos, desde el costo hasta la disponibilidad. Jugamos la mano que nos toca, adaptándonos y esforzándonos por mantenernos al día. Nuestros servidores siguen evolucionando con nuestros actuales medios de comunicación, y nuestro sitio web sigue siendo el centro de toda la información. Nos reunimos como área 12 veces al año. Celebrando tres asambleas de servicio de área, seis reuniones del comité de servicio de área y tres eventos especiales que son: un simulacro de pre-conferencia de dos días, un servathon donde nos divertimos en nombre del servicio y nuestro FORO donde celebramos la historia de nuestros distritos españoles. Nuestros comités permanecen activos, trabajando arduamente para garantizar que cada alcohólico que busque una solución encuentre una en la puerta de su casa, desde traer la brecha hasta compartir el mensaje de AA en las escuelas secundarias y universidades, nos aseguramos de que ninguna barrera se interponga en el camino de nuestro propósito. Nuestros Servidores son de todos los orígenes y nacionalidades. Con mucha diversidad, continuamos mejorando las colaboraciones, dando vida a los folletos a través de nuestros 19 comités permanentes, 14 oficinas centrales (incluidas seis oficinas hispanas), 42 comités de hospitales e instituciones (H&I). Desde 1958 preservamos la historia y la creamos. **Somos Área 09.**

MSCA 09 Respuesta de la oficina de servicios penitenciarios del personal:

Rainer, el miembro del personal de la oficina de correccionales, y yo hemos estado en comunicación sobre el asunto de nuestros reclusos que no reciben respuestas de comunicación de OSG. Se nos informó que existen limitaciones dentro de lo que se puede hacer desde la OSG, y qué asuntos deben manejarse a través de la revisión de las instalaciones locales y las relaciones de cooperación con los administradores. Rainer continuó informando: "Seguimos recibiendo un volumen constante de cartas de los centros correccionales de California. Con respecto a los puntos 1 y 2 a continuación, creo en la autenticidad de la experiencia de Michelle y de los informes que está recibiendo. No sé cuál es la causa o la raíz, pero creo que están localizados dentro de ciertas instalaciones. Si esto fuera sistémico y preciso en todo el sistema de California, no estaría recibiendo tantas cartas de Chowchilla, San Quintín, Soledad, Salines Valley, etc. Aparte del posible rechazo de nombrar las convenciones, ¿podría haber también frases o palabras particulares que estén causando que se rechace cierto correo? ¿Qué haría que una carta no se enviara desde la sala de correo de un centro?? La conversación con los administradores por parte de los comités locales parece ser el mejor medio para resolver cualquier malentendido con respecto a la regulación. El primer paso para asegurarse de que los miembros bajo custodia reciban respuestas es asegurarse de que sus cartas lleguen a la Oficina. Si la carta no sale del centro, no hay forma de que el miembro reciba una respuesta. ¿Parece haber una buena comprensión del programa CCS por parte de los miembros bajo custodia? ¿Entienden que la Correspondencia Correccional no es un programa de apadrinamiento?? Es un programa de correspondencia; esta Oficina no asigna ni puede asignar a Padrinos. Hay muchas cartas recibidas semanalmente, que reciben respuestas salientes con información y formularios de CCS, y la explicación de que no podemos asignar a Padrinos, pero podemos proporcionar a un miembro externo la información de contacto para la correspondencia. Todas las cartas reciben respuestas que incluyen un boletín informativo de Sharing From Behind The Walls y regularmente material adicional específico sobre aspectos de la carta entrante. Voy a hacer un seguimiento de cada pieza de correo devuelto que recibamos hasta finales de febrero. Les informaré del número de piezas devueltas que estaban dirigidas a miembros en California. Con suerte, eso ayudará a aclarar si el problema radica en el correo saliente o entrante. Y haré un seguimiento con Michelle esta noche, para ver qué pensamientos o ideas tiene para resolver. Espero recibir un poco de ayuda para recopilar información. En una conversación con varios miembros activos de un Comité Correccional este fin de semana y apoyándome en la investigación recopilada de conversaciones recientes, estoy cada vez más consciente de las tendencias de las instalaciones hacia el uso de centros de procesamiento. Muchas instalaciones en Pensilvania están enrutando todo el correo a través de Smart Communications en Florida. Muchas instalaciones en Carolina del Norte y Texas están utilizando centros de procesamiento de seguridad en Maryland. Espero que pueda verificar si las instalaciones en el Área 09 están utilizando un centro de procesamiento y, de ser así, si existe una correlación entre el uso de estos centros y los problemas de correo que ha descrito. Al hablar con

varios pasados coordinadores de Área, me enteré de que necesitaban que se agregara la Oficina de Servicios Generales como un destino aprobado para el correo de personas con información privilegiada.

Todavía estoy recopilando información y he confirmado que las otras instalaciones de California de las que recibimos cartas regularmente son todas correos directos sin el centro de procesamiento como intermediario. Todavía no sé si estas decisiones se están tomando principalmente sobre la base de las instalaciones, o si se están tomando como una decisión del DOC. Al igual que con la mayor parte del mundo de las correccionales, me imagino que la respuesta varía de un estado a otro. Y creo que esto sería cierto con las instituciones locales del condado.

Por favor, avíseme si encuentra alguna información. Por el momento, solo hemos recibido una pieza de correo devuelto desde California, que se envió directamente a una instalación en Stockton, California. La dirección saliente no incluía un número OPUS. Nos lo devolvieron y desde entonces nos lo han vuelto a enviar".

Oportunidades de servicio:

Para el Servicio de Correspondencia Correccional (CSS) a toda la comunidad

<https://www.aa.org/corrections-correspondent-sign-form>

Necesitamos desesperadamente una silla correccional.

Conexión de compañerismo/ Fellowship Connection:

A partir del 3 de febrero de 2023 tenemos 3894 grupos, es decir, 7 grupos nuevos desde enero. 1872 grupos que están activos y 1182 grupos que se muestran inactivos. Tenemos 41 grupos virtuales y 1 grupo virtual inactivo. Tenemos 6 grupos activos pendientes. Estos grupos no tenían una persona designada a la que contactar, por lo que, si ha registrado recientemente su grupo, asegúrese de ponerse en contacto con Martin o con su registrador para registrar correctamente su grupo. Hay 123 distritos registrados en la OSG que incluyen subdistritos.

Comité PDAB

Evento de PRAASA que asiste a la Junta Asesora de la Región del Pacífico - 5 en el comité; 1 extra. Última actualización; Reily envió documentos al comité PDAB para actualizarlos para 2024. De estos elementos, había una lista de verificación de secuencia de paquetes abiertos, actas más antiguas, un formulario de moción en blanco y 2 mociones que se transfirieron de las actas de la reunión de negocios de 2023. Tenían una moción adicional sobre un componente virtual que no estaba en la agenda y el comité debe comunicarse con el autor de la moción para volver a presentarla.

La temporada de conferencias de servicios generales ha comenzado!

Como todo en la vida, tenemos estaciones. Cada temporada representa un conjunto diferente de requisitos para salir adelante, comprender y adaptarse. A partir de febrero estamos entrando en lo que me gusta llamar la temporada de conferencias de servicios generales. ¿Qué significa esto para usted, el lector o el RSG? Por favor, ayúdenos a asegurarnos de que los grupos dentro de nuestra área tengan la información que necesitan para estar informados sobre lo que está sucediendo dentro del servicio general. Si una reunión a la que asiste no tiene un RSG, o un representante de servicios generales, ayúdelos a informarse. Si hay un tablón de anuncios en su club local, fije nuestro volante. Si existe la oportunidad de hacer un anuncio, hágalo. Todos estamos con las manos a la obra hasta el 7 de abril.

Preguntas del Comité de la Conferencia de Literatura 2023

El 13 de noviembre de 2023, el comité de literatura de los Custodios envió un correo electrónico a la comunidad. No lo tradujeron al español, así que agradezco al comité de comunicaciones por traducir este documento para nosotros. El 16 de diciembre preparé un correo electrónico y lo envié a la comunidad. Desde entonces, me he

asegurado de que este documento esté disponible en nuestro sitio web, Eblast y en copia impresa en la reunión de área. Utilice el código QR y responda a la encuesta. A partir del 3 de febrero he recibido 50 respuestas. Por favor, compartan esto con sus grupos y con los miembros. *“Este cuestionario fue en respuesta a una consideración del Comité de la 73ª Conferencia de Servicios Generales que sugería que el Comité de Literatura de los Custodios buscara la opinión de la Comunidad (incluidos, entre otros, los comentarios de los delegados de Área) con respecto a cualquier posible cambio futuro en la literatura escrita por los Fundadores de A.A., el Comité de Literatura de los Custodios acordó que sería beneficioso reunir la experiencia compartida de la Comunidad con respecto a este tema.”*

Opportunities to be of Service.

LLENELO !!!

Junta de Servicios Generales 2023 - 2024 Estado Financiero

Informes de la 4ª Q y presupuesto de 2024 - TENGA EN CUENTA ESTE INFORME NO OFICIAL Y SIN DUDITS DE KEVIN P

- **El próximo paquete financiero**, en inglés, francés y español, incluirá los ingresos estimados de 2023 y los presupuestos de 2024 para AAWS/GSB y AAGV, así como la actividad de reserva hasta las transacciones aprobadas en el fin de semana de la Junta de Servicios Generales de enero de 2024.
- **El momento de esta versión** es tan pronto como sea posible, pero dependerá del tiempo para traducir y compilar el documento de resumen. El documento resumido se compartirá con los Custodios de Finanzas y, en última instancia, con todos los Custodios antes de enviarlo para su traducción. Este cronograma es de al menos 2 semanas a partir del 28 de enero de 2024.
- **Los aspectos más destacados de los ingresos de 2023 son:**
 - Contribuciones – Presupuesto de \$10,500,000 real \$10,872,239. Se trata del mayor número de contribuciones jamás recibidas.
 - Contribuciones: número de grupos que contribuyen. Por Pandemia aproximadamente 28.000. En 2021 un mínimo de 18.558, en 2022 se registraron 19.572, en 2023 se alcanzó el 20,497
 - Ventas brutas de literatura: \$14,489,002 versus 2022 de \$11,795,264 y presupuesto de 15,582,000.
 - Ventas netas de literatura \$7,191,125 versus 2022 de \$4,894,113 y presupuesto de \$7,950,000. Porcentaje de margen bruto de 49.6% versus 2022 de 41.4% y presupuesto de 50%
 - Ingresos totales de Grapevine de \$2,562,978 versus 2022 de \$2,646,860 y presupuesto de \$2,512,000
- **Aspectos destacados del presupuesto de AAWS/GSB para 2024**
 - Ligeramente positivo (\$47k) antes de la depreciación de \$1.02 millones. Se espera un flujo de caja positivo de 1,1 millones de dólares
 - Se supone que las ventas brutas de literatura tienen el mismo volumen que en 2023 – No se supone ningún ingreso por los títulos que aún se están debatiendo en la Conferencia. Margen bruto presupuestado al 50%
 - Las contribuciones presupuestadas se mantienen estables con respecto al presupuesto de 2023 (10.500.000 dólares) y a menos de los reales de 2023 (10.872.239 dólares)
 - Se ejecutaron seis iteraciones totales del presupuesto que resultaron de una reducción general del 6% en los gastos de la versión 1 a la versión 6.
- **Aspectos destacados del presupuesto de la AAGV para 2024**
 - Ingresos y pérdida neta general (\$582k) en línea con el plan de 5 años (2022 – 2026) que fue revisado por Trustees Finance en enero de 2023. Según el plan de 5 años, Grapevine debería tener un flujo de caja positivo a partir de 2025.
 - El déficit de LaViña cubierto por GSB se redujo de 2023 se pronostica o través de \$872k a \$582
- **Fondo de Reserva –**
 - \$564,652 para financiar el tercer año del Plan de 5 años de Grapevine;
 - Retiro de \$500,000 a la Junta de Servicios Generales para garantizar suficiente efectivo disponible para cumplir con los requisitos de liquidez en el segundo trimestre de 2024, que incluye \$1.1 millones de gastos de la Conferencia. Esto es en respuesta a la deficiencia de efectivo disponible arrastrada desde finales de 2022 que no se mitigó por completo con resultados positivos de flujo de efectivo en 2023 que resultaron del generoso compromiso de autosuficiencia de la Comunidad que superó tanto el récord anual anterior como el presupuesto de repronóstico de 2023 para contribuciones, gestión cercana de gastos, y cobros de cuentas por cobrar. Este retiro, más el flujo de caja positivo esperado en el primer trimestre de 2024, financiará completamente los gastos que se espera que se paguen en el segundo trimestre de 2024.
 - **Salvo circunstancias imprevistas, la reconstrucción del Fondo de Reserva podría comenzar tan pronto como en el cuarto trimestre de 2024.**

Oportunidades de servicio.

****Por favor, considere la posibilidad de hacer una donación recurrente a la OSG utilizando el siguiente enlace.**

<https://contribution.aa.org/sca-dev-2020-1/checkout.ssp?is=login&login=T&origin=checkout#billing>

**** Asegúrese de que su reunión/grupo esté registrado en la OSG y que la información de contacto esté actualizada.**

Para registrarse en la OSG rellene este formulario. file:///C:/Users/monifra/Downloads/2022-

Group_Information_Change_Form_Panel72%20revised.pdf Si su grupo ha cambiado de nombre o de contacto, actualícelo también en este formulario.

https://www.aa.org/sites/default/files/literature/F28_GroupInformationChangeForm_fillable_EN.pdf

Recordatorio amistoso acerca de seguir nuestras Doce Tradiciones de A.A. y los Doce Conceptos de AA

Tradición 2 - "Para el propósito de nuestro grupo sólo existe una autoridad fundamental: un Dios amoroso tal como se exprese en la conciencia de nuestro grupo. Nuestros líderes no son más que servidores de confianza. No gobiernan." Aunque nos movamos ABAJO en el triángulo invertido eso no cambia a quién somos responsables, que son los grupos y Dios mismo. Ser siervo es servir al más alto nivel delante de Dios. Al menos en mi humilde opinión, es lo más honorable que puedo hacer. Así es como digo GRACIAS a AA y a Dios por mi vida. Soy un siervo.

Concepto 2 - "La Conferencia de Servicios Generales de A.A. se ha convertido, en casi todos los aspectos, en la voz activa y la conciencia efectiva de toda nuestra Comunidad en sus asuntos mundiales." ¿Cómo? En el formato largo entendemos exactamente lo que Bill quiso decir". Cuando, en 1955, los grupos de A.A. confirmaron los estatutos permanentes de su Conferencia de Servicios Generales, delegaron en la Conferencia la autoridad completa para el mantenimiento activo de nuestros servicios mundiales y por lo tanto hicieron de la Conferencia, excepto por cualquier cambio en las Doce Tradiciones o en el Artículo 12 de la Carta de la Conferencia, la voz real y la conciencia efectiva de toda nuestra Sociedad". Hacemos esto a través de la elección de un RSG en nuestros respectivos grupo base. En 2013 fui elegida como representante suplente con derecho a voto y luego como RSG en 2014. Delegado, nos reunimos mensualmente con nuestro MCD y CMCD de Distrito. Luego, en nuestra asamblea de área 4 veces al año. Participé en la elección de un delegado durante los últimos 11 años. Este año soy uno de los 93 que tienen el gran honor de representar a los Estados Unidos y Canadá en abril, junto con los Custodios de la Junta de Servicios Generales, el personal de la Oficina de Servicios Generales y de A.A. Grapevine y algunos otros trabajadores de servicios. Durante una semana llevar a cabo ser "la voz real y la conciencia efectiva de toda nuestra Sociedad en sus asuntos mundiales."

Región del Pacífico

PRAASA - <https://praasa.org/> - El propósito es desarrollar una mayor unidad entre los miembros, grupos y áreas de la Región del Pacífico. Fomentar el intercambio de ideas y experiencias. Brinde una oportunidad para que los miembros discutan los aspectos pertinentes de Alcohólicos Anónimos. La Asamblea y el Comité de la PRAASA siempre deben fomentar los legados de Recuperación, Unidad y Servicio de Alcohólicos Anónimos.

La junta de MSCA llegará el jueves. He propuesto ocho nombres para participar. Busquen a nuestros a nuestros servidores cuando estén en PRAASA.

Próximos eventos regionales del Pacífico

PRAASA Feb 29 - Marzo 3rd, 2024 en San Francisco, CA

Pacific Regional Forum - Del 12 al 14 de julio de 2024 Pacific Westgate Resort & Casino Las Vegas, Nevada

Grapevine y La Viña

La sección principal de este mes es "Cómo superar los tiempos difíciles". Los miembros comparten historias esperanzadoras sobre cómo buscan ayuda y usan las herramientas de AA para permanecer cuerdo y sobrio a través de la adversidad. La

sección especial de este mes para La Viña es "Nuevos en AA". Por favor, háganos saber en EA@aagrapevine.org si su Área planea algún evento virtual o Eventos presenciales. Para solicitar materiales de cortesía de Grapevine, descargue el formulario de solicitud www.aagrapevine.org/gvr-resources. Eventos a los que asistirán Grapevine y La Viña. Conferencia Internacional de la Mujer 2024 Portland, ME 22 — 24 de febrero NERAASA 2024 Hershey, PA

Si usted es un suscriptor actual o aspirante a Grapevine y La Viña y tiene problemas de entrega, envíe un correo electrónico o llame al 1.800.631.6025 or 1.800.640.8781 (Español). Correo electrónico CustomerService@aagrapevine.org para inglés o Preguntas@aagrapevine.org para español. Servicio al cliente: EE. UU. (800) 640-8781. Internacional: +1 (570) 567-0437.

Oportunidades de servicio:

****Envíe su historia para los próximos números de La Viña; Marzo/abril 2024: Cortos de La Viña; Mayo/Junio 2024: Recaidas**

*****Envíe su historia para los próximos números: Grapevine**

Citas y relaciones: ¿aprender a tener citas en sobriedad? ¿Cómo te fue??

¿Cuáles fueron los desafíos? ¿Algún consejo sobrio? (¡Créeme, todos queremos saberlo!).

Comparte lo que has aprendido sobre tener relaciones sobrias. ¿En qué se diferencia tu matrimonio o relación ahora de cuando bebías? **historias que vencen el 15 de febrero de 2024.**

Joven y sobrio! — ¿Ingresaste a AA a una edad temprana? ¿Cómo fue eso? ¿Cuáles fueron los desafíos? ¿Asistes a reuniones, bailes o conferencias de AA para Jóvenes (YPAA)? ¿Cómo te han ayudado? **historias que vencen el 15 de marzo de 2024**) Más temas próximos: Historias de CCP Service e historias de comunidades remotas.

Importante: ¡Buscamos historias de experiencia con cada Paso y cada Tradición! (¡Elija un Paso o Tradición en particular y comparte su experiencia!) También necesitamos tus chistes.

La 74ª Conferencia de Servicios Generales - Conectando con el Amor, la Unidad y el Servicio

A partir del 3 de febrero de 2024, actualmente no tenemos la lista final de los puntos de la agenda del comité de conferencia. Los puntos preliminares de la agenda se han puesto a disposición de la comunidad, en el sitio web del área y por correo electrónico. Los antecedentes estarán disponibles en los tres idiomas entre el 15 y el 22 de febrero. MSCA 09 trabajará en conjunto para crear resúmenes para que los miembros los utilicen como una herramienta para comprender mejor los temas de la agenda. Planeamos tener todo listo para el 1 de marzo a más tardar. **Tenemos UN MES para informar a nuestros grupos. ¡¡UN MES!!!** Organizaré varias oportunidades para proporcionar comentarios y hacer preguntas. Salgo para la CSG el 11 de abril, el último día para aceptar comentarios es el 7 de abril después de nuestra pre-conferencia. Además, hay un cuestionario de La viña y un cuestionario de literatura en respuesta a varios puntos de la agenda. Una vez más, asegúrese de que su grupo based haya completado esto. La conferencia de este año tendrá lugar en Brooklyn, NY, del 14 al 20 de abril de 2024. Asistiré a esta conferencia con mi mejor amiga alt RSG Megan J. Planeo volar el día 11 y quedarme hasta el 21. Por favor, revise el cronograma de la conferencia de servicios generales para tener una mejor comprensión de cómo se desarrollará la semana de la conferencia.

Los cambios que se han realizado en la literatura de AA desde 2021. Hay muchos, pero esto es en lo que respecta al 12 y 12

Esto ha sido tomado directamente de las páginas 100 - 101 de las *Acciones Consultivas de 1955 - 2022. Para más información.* - https://www.aa.org/sites/default/files/literature/m-39_0722.pdf

2021 Se recomendó que: La "Política de A.A.W.S. sobre la conversión de literatura escrita aprobada por la Conferencia y material de servicio en formato de video", 101 CONTENIDOS aprobada por la Junta Directiva de A.A. World Services, Inc. en enero de 2020, sea reconocida y aceptada por la Conferencia de Servicios Generales.

2021 o Panel 71 " Se desarrollará una quinta edición del Libro Grande, Alcohólicos Anónimos, que incluya una actualización de las historias para reflejar mejor la membresía actual, teniendo en cuenta la Acción Consultiva de 1995 que: "Las primeras 164 páginas del Libro Grande, Alcohólicos Anónimos, el Prefacio, los Prólogos, 'La Opinión del Doctor', 'La

Pesadilla del Dr. Bob' y los Apéndices permanecen como están, " y que se presente un informe de situación a la Comisión de Literatura de la Conferencia de 2022. A la espera de su elaboración, el proyecto de quinta edición del Libro Grande incluiría un nuevo prólogo, un prefacio actualizado y actualizaciones para ampliar las ideas existentes en los Apéndices III y V."

Panel 71 de 2021 *"Que se haga una revisión a la página 117 del libro, Doce Pasos y Doce Tradiciones, reemplazando la frase "sexo opuesto" por la palabra "pareja" de la siguiente manera, y que se agregue una nota a pie de página para proporcionar contexto al cambio en lo que se refiere a la inclusión: El texto de la página 117 que actualmente dice: "Casi todos los seres humanos sanos, experiencias en algún momento de la vida, un deseo imperioso de encontrar una pareja del sexo opuesto con quien se pueda hacer la unión más completa posible: espiritual, mental, emocional y física. Este poderoso impulso es la raíz de los grandes logros humanos, una energía creativa que influye profundamente en nuestras vidas. Dios nos formó de esa manera...". Revisémoslos para que diga: "Casi todos los seres humanos sanos experimentan, en algún momento de la vida, un deseo imperioso de encontrar una pareja con la que se pueda hacer la unión más completa posible: espiritual, mental, emocional y física. Este poderoso impulso es la raíz de los grandes logros humanos, una energía creativa que influye profundamente en nuestras vidas. Dios nos formó de esa manera...". La oración que incluye la frase "lo suficientemente lujurioso como para violar" en el párrafo uno de la página 66 del capítulo "Paso Seis" del libro, Doce Pasos y Doce Tradiciones, debe ser revisada para referirse a los Siete Pecados Capitales sin mencionar específicamente ejemplos que son de naturaleza severa como sigue, y que se agregue una nota al pie para proporcionar contexto en cuanto a la base del cambio: El texto de la página 66 que actualmente dice: "Nadie quiere estar lo suficientemente enojado como para asesinar, lo suficientemente lujurioso como para violar, lo suficientemente glotón como para arruinar su salud". Revisémoslos para que diga: "Nadie quiere cometer los pecados capitales de la ira, la lujuria o la gula."*

Panel 71 de 2021 *"Una versión preliminar del libro, Alcohólicos Anónimos (Cuarta Edición), se traduzca a un lenguaje claro y sencillo y se desarrolle de una manera que sea accesible y se pueda relacionar con una audiencia lo más amplia posible, y que se presente un informe de progreso o un borrador al Comité de Literatura de la Conferencia de 2022."*

Que se revise el folleto Vivir sobrio para añadir el siguiente párrafo sobre la seguridad y A.A. en el capítulo 29, página 76: *Por supuesto, A.A. es un reflejo de la sociedad que nos rodea y los problemas que se encuentran en el mundo exterior también pueden llegar a las habitaciones de A.A. Pero al mantener el enfoque en nuestro bienestar común y propósito principal, los grupos pueden ayudar a proporcionar un entorno seguro para todos sus miembros.*

2024 74ª SGC (Conferencia de Servicios Generales)

Para recibir la información más precisa, visite la página web del delegado o comuníquese con el Coordinador de su distrito. Si tiene problemas con la información, comuníquese conmigo DIRECTAMENTE.

Junta de Servicios Generales (GSB)

La Junta de Servicios Generales contiene 21 Custodios, de los cuales 14 son Clase B (B para borrachos) y 7 son Clase A (no alcohólicos). Los Custodios son los destinatarios de nuestras contribuciones a la Séptima Tradición y son los custodios de nuestras Tradiciones de A.A. La misión de la GSB: Nuestra misión es servir a la Comunidad de Alcohólicos Anónimos. A partir de enero de 2024 tenemos 20 Custodios. 13 Clase B y 7 Clase As. En la conferencia de este año votaremos por un nuevo Coordinador de la conferencia de servicios generales. Tenemos a Scott (alcohólico) presentado a la conferencia para servir como Coordinador.

Puestos vacantes (ingrese roles / definiciones) Las presentaciones se pueden hacer a personal especificado en la carta.

ACM -Miembro designado del Comité – Un miembro de A.A. que sirve en un comité específico de Custodios (*por ejemplo, Información Pública o Centros Correccionales*) debido a su conocimiento y experiencia en el campo.

Director (no Custodio) – Un miembro de A.A. que sirve en la junta corporativa de A.A.W.S. o de Grapevine; Los directores son seleccionados por su experiencia empresarial o profesional relacionada con las actividades de la corporación. (*La dirección de ambas juntas corporativas también incluye Custodios y personal de A.A.*)

Custodio – Miembro de la Junta de Servicios Generales de A.A. **Catorce Custodios son miembros de A.A. (Clase B); siete son no alcohólicas (Clase A).**

A partir de enero de 2024

Apertura para dos miembros designados del Comité de Custodios sobre CCP/Tratamiento y Accesibilidad - **15 de enero de 2024.**

Dos nuevos Custodios regionales de Clase B (alcohólicos), de las regiones centro-oeste y oeste de Canadá serán elegidos en la Conferencia de Servicios Generales en abril de 2024.

Anuncio de vacante de Custodio de clase A - abril de 2024

Recomendación del Coordinador de la Junta de Servicios Generales (74° GSC) - Scott, abril de 2024

Vacante para el puesto de Director no Custodio de la Junta de AA Grapevine en 2024- Vencimiento 1 de enero de 2024

Si conoce a alguien que pueda estar interesado en servir en este puesto de servicio, las presentaciones de currículum deben enviarse a: access@aa.org.

Finanzas

El informe auditado final de 2023 estará disponible en la conferencia de servicios generales de abril.

¿Qué servicios prestan los fondos OSG?

Nuestro presupuesto para 2024 se publicará a finales de enero, después del fin de semana de la junta.

Las contribuciones están por encima de las expectativas, pero el costo de los bienes vendidos ha aumentado.

En julio reciente, JSG reevaluó el presupuesto y revisó dónde podemos recortar gastos.

Cada dólar de la contribución de la 7ª Tradición importa. Ya sea \$1.00 de un individuo o unos pocos cientos de un grupo; Aquí es donde el dinero y la espiritualidad se mezclan.

GSB - Finanzas: más por venir después del fin de semana de la Junta de enero de 2024.

Grapevine & La Vina Finance: más por venir después del fin de semana de la Junta de enero de 2024.

A.A.W.S.

Alcohólicos Anónimos es una empresa y nos hemos visto afectados como cualquier otra empresa e industria con una cadena de suministro. En todo el mundo de las industrias del papel, la impresión y el transporte por carretera hay retrasos e impactos. Estamos tomando medidas y teniendo conversaciones diarias con nuestros impresores. ¡Actualmente tenemos Big Books de nuevo en stock! Estamos programando el tiempo de impresión y trabajando para obtener suministros de encuadernación con al menos nueve meses de anticipación. A.A.W.S. La junta está revisando las modificaciones que pueden permitir una solución más rentable y una mayor disponibilidad. Se están llevando a cabo discusiones sobre cómo podemos hacer las cosas de manera diferente. Tenemos desafíos, como todas las empresas con cadenas de suministro. Por ahora, si necesita material de inmediato, todos pueden descargar una copia sin costo desde www.aa.org. Con la reciente Acción Consultiva sobre la traducción simultánea de la información de antecedentes de la Conferencia a tres idiomas: inglés, español y francés, será una cantidad sustancial de tiempo. Existe un grupo de trabajo sobre traducción, con la posibilidad de un puesto remunerado para la traducción de francés y español frente a la consultoría subcontratada. La traducción es un proceso y continuará. Veremos cómo resulta esto en la conferencia de este año.

- **Actualizaciones del Comité de la Conferencia**

También obtendremos una lista de todos los puntos de la agenda que no se enviaron a la conferencia y por qué después de que se hayan publicado los antecedentes.

Accesibilidad

Proyecto de audio para los miembros de A.A. en las fuerzas armadas y continúan recopilando historias para el Folleto de AA para los Mayores. Todavía se aceptan historias y se pueden enviar en access@aa.org
Solicitud de historia " AA para los nativos norteamericanos alcohólicos" agregada en diciembre de 2023
Se adjunta **un memorándum sobre la solicitud de la historia de recuperación para la actualización del folleto "A.A. para los nativos norteamericanos"**.

Información Pública

Todavía están aceptando videos del proyecto de video de los jóvenes. - Queremos que los miembros de A.A. envíen sus videos. ¿Por qué? Llevar el mensaje de A.A. a los jóvenes en la escuela secundaria y en la universidad. (EL FOLLETO ESTÁ EN LA PÁGINA DEL DELEGADO)

Oportunidades de servicio:

¡Comparte tu experiencia! Las presentaciones deben tener una duración mínima de quince segundos hasta un máximo de tres minutos y reflejar y adherirse a las Doce Tradiciones de Alcohólicos Anónimos, especialmente las tradiciones de anonimato de A.A. Al filmar, los miembros de A.A. se aseguran de que nadie sea identificable. Concéntrese en la experiencia de estar sobrio y refleje la diversidad de la Comunidad. Utilice los relatos de los miembros para ayudar a los alcohólicos a identificarse. Comparta experiencias que se relacionen con el "joven" alcohólico que aún no ha venido a A.A. ¡Sea creativo y diviértase! Las personas que envíen videos deben tener al menos 18 años de edad y deben residir dentro de los límites de la Estructura de Servicios Generales de A.A. de EE. UU. y Canadá! Las presentaciones deben estar en inglés, español o francés. Para más información, **póngase en contacto con el Coordinador de Información Pública en publicinfo@aa.org**.

Convención Internacional/Foros Regionales:

El comité revisó un informe del Equipo de Inspección de Sitios de la Convención Internacional 2035. Con base en la recomendación del Equipo de Inspección del Sitio 2035, el comité recomendó a la Junta de Servicios Generales que Indianápolis, Indiana, sea el sitio para la Convención Internacional de Alcohólicos Anónimos 2035. La Junta de Servicios Generales aprobó la recomendación.

Asignación de Grapevine y La Viña

Actualización sobre Grapevine y La Viña Hablé con el Coordinador del Comité de la Conferencia, Rick W, un querido amigo. Nos pidió que por favor llenáramos el cuestionario sobre La Viña y compartiéramos los resultados con él directamente antes de la conferencia. Hay dos PAI a los que hay que prestar atención. **C. Discutir la rentabilidad y la sostenibilidad de continuar imprimiendo La Viña. D. Explorar los servicios prestados por AA Grapevine y cómo deben financiarse.** *El segundo punto es hablar directamente de cómo hacemos que los servicios generen costos que están disponibles actualmente. Instagram, YouTube, podcast y app. Piensa en ideas y compártelas conmigo !!* Descripción general de AA Grapevine La Junta Directiva de GV aprobó los resultados financieros de septiembre de 2023 para Grapevine y La Viña, un borrador de presupuesto de alto nivel para 2024, un pronóstico de flujo de efectivo continuo y la declaración de impuestos 990. La Junta Directiva de GV ha elegido a un candidato para el próximo cargo de Director No Fiduciario. GRAPEVINE APP Descargas Suscripciones Ingresos Brutos Ingresos Netos 16,538 2,327 \$51,157 \$43,484 * LA VIÑA APP Descargas Suscripciones Ingresos Brutos Ingresos Netos 596 70 \$978 \$831* *Los ingresos netos son una estimación basada en el bruto menos el 15% • Dato curioso: La aplicación AA Grapevine se encuentra actualmente en el número 32 en las listas de las 200 mejores aplicaciones de periódicos y revistas de Apple.

Informe del editor:

El podcast del 4 de septiembre incluyó una discusión sobre las aplicaciones. Hay un gran espacio cada semana sobre las aplicaciones en el podcast. • Las suscripciones a aplicaciones alcanzan su punto máximo los fines de semana, cuando el personal y los directores de Grapevine viajan a eventos y presentan las aplicaciones a los miembros. • Los errores de la aplicación se resolvieron con la actualización de la calculadora, la actualización de la lista de verificación espiritual, el reintegro de suscriptores. Trabajando en el botón de suscripción en la página principal, regalo de la aplicación, tarjetas de aniversario digitales e impresas usando la calculadora de sobriedad y la función de comentarios del lector para el próximo

lanzamiento. • Lanzamiento internacional de la aplicación: La gerencia y la junta deben considerar el impacto de las aplicaciones en las revistas locales similares a Grapevine. Además, tendríamos que convertir todas las monedas globales a dólares estadounidenses para el proveedor de cumplimiento de la misma manera que lo hacemos ahora para la moneda canadiense. El proveedor de aplicaciones y la empresa de cumplimiento trabajan en la estimación de tiempo y costos. • Descargas Grapevine = 16,538; Suscripciones = 2,327; Ingresos brutos = \$51,157; Utilidad neta = \$43,484* • Descargas La Viña = 596; Suscripciones = 70; Ingresos brutos = \$978; Utilidad Neta = \$831* » Los ingresos netos son una estimación basada en el bruto menos el 15% • Dato curioso: La aplicación AA Grapevine se encuentra actualmente en el número 32 en las listas de las 200 mejores aplicaciones de periódicos y revistas de Apple. • Contratamos a un servicio de reclutamiento para que nos ayudara a colocar un nuevo controlador. • Podcast: Más de 630.000 descargas. • Instagram: Grapevine más de 11.100 seguidores, La Viña 1.452 seguidores. • YouTube: 11,800 Suscriptores, 109 vídeos con 171.203 visualizaciones. • Grapevine y La Viña News aparecen mensualmente en la aplicación Meeting Guide.

Asignación de literatura

Título final del libro en lenguaje sencillo - Libro grande en lenguaje sencillo: una herramienta para leer el libro grande de Alcohólicos Anónimos - Estas son explicaciones en lenguaje sencillo - Veremos un producto final de lenguaje sencillo: habrá una sala de lectura para que los delegados lean. También se nos pedirá que firmemos un documento de confidencialidad. "Un pensamiento para pensar... Puede que este libro no sea para ti, sino para otra persona". Propuesta de libro de trabajo ninguna: no avanza. Cofundadores escribiendo una sesión de intercambio - comienzo de una conversación

Oportunidades de servicio:

"¿Crees que eres diferente?"

Añadido en octubre de 2023

Se adjunta **un memorándum sobre la solicitud de la historia de recuperación para la actualización del folleto "¿Crees que eres diferente?"**.

Foros Regionales

Cuatro foros regionales anuales que rotan entre las 8 regiones de EE. UU. y Canadá. Oportunidad de intercambiar información cruzada y no hay tarifa de registro. Todos son bienvenidos. Como dice nuestro Director de Servicios al Personal: "Ya lo pagó, es mejor que venga". Este año es nuestro turno de hacer planes para asistir al Foro Regional de Las Vegas.

Los folletos de la Encuesta de Membresía 2022 ya están disponibles en línea y en la tienda.

<https://www.aa.org/alcoholics-anonymous-2022-membership-survey>

La participación es clave y la accesibilidad a la participación es igual de importante.

Es nuestro deber asegurarnos de que quien quiera estar aquí sea bienvenido a participar.

Convención Internacional 2025, Alcohólicos Anónimos se llevará a cabo en Vancouver, Columbia Británica, Canadá, del 3 al 6 de julio de 2025.

Celebraremos los 90 años de A.A. y el tema es "90 años – El lenguaje del corazón."

Asegúrese de revisar las restricciones y regulaciones cuando viaje a Canadá.

Las inscripciones estarán disponibles a mediados de 2024. Correo electrónico 2025ic@aa.org si tiene alguna pregunta. Si tiene algún problema potencial para llegar a todos los ámbitos, ¡el momento de resolverlo es AHORA!! El costo de la conferencia es de \$160.00 para preinscripción y \$185.00 para el sitio.

<https://www.aa.org/international-convention-2025-faqs> Información para aquellos que pueden tener problemas de entrada debido a antecedentes penales: <https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/services/immigrate-canada/inadmissibility/overcome-criminal-convictions.htm>

<https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/corporate/contact-ircc/offices/international-visa-offices.html>

CCP (Cooperación con la Comunidad Profesional) - A partir del 5 de febrero de 2024

Este es el Comité en el que sirvo. Actualmente tenemos 4 puntos del orden del día asignados a nuestro comité en el marco de los temas preliminares del orden del día. Por favor, vea a continuación

- A. Revise el informe de progreso en la página de LinkedIn de AAWS.
- B. Revisar el informe de progreso sobre la elaboración de un folleto orientado hacia el exterior Profesionales de la salud mental.
- C. Revisar el contenido y el formato del kit y el libro de trabajo de CCP.
- D. Discutir la efectividad y relevancia de los videos de CCP actualmente en aa.org

Además, salió el informe del cuarto trimestre: El comité discutió el desarrollo del folleto para profesionales de la salud mental y señaló el entusiasmo de varios de los entrevistados y su oferta de asesorarnos sobre posibles borradores del folleto. El comité recomendó que los materiales reunidos hasta la fecha se enviaran al Departamento de Publicaciones de la AAWS para la creación de un borrador de folleto y espera con interés una actualización en la reunión de enero. Se informó al comité que el borrador final de la tarjeta de servicio del CCP ha sido enviado a Publishing y que la tarjeta pronto estará disponible para que la Fellowship la imprima y la descargue digitalmente en aa.org. Eficacia de las pruebas documentales de la CCP: El comité ofreció sugerencias para eventos específicos a los que asistir para ampliar la gama de profesionales a los que informamos sobre nuestro programa de recuperación, y alentó a la oficina a continuar explorando estos eventos y otros eventos centrados en una amplia gama de profesiones. Informe de progreso en LinkedIn: El comité recibió una actualización verbal de los Servicios de Comunicación sobre la participación de los usuarios de LinkedIn en las publicaciones y la cadencia mejorada y coherente de las publicaciones.

Kit de trabajo y cuaderno de trabajo del Comité del PCC: El comité tomó nota de que las sugerencias y revisiones de la carpeta y el cuaderno de trabajo de la CCP se habían remitido a la Oficina de Publicaciones y estaban en proceso de traducción antes de publicarlas en el sitio web de la aa.org e imprimirlas. El comité espera recibir información actualizada sobre la impresión en la reunión de enero de 2024.

Oportunidades de servicio:

1. Por favor, consulte la página de LinkedIn de AAWS y comuníquenos cualquier sugerencia para mejorar la presencia que tenemos.
2. Para el folleto sobre los profesionales de la salud mental, ¿qué cree que debe haber en esto que debería tener en cuenta?.
3. Si usted está en el comité del CCP dentro de su distrito pasado o presente, por favor infórmeme sobre cualquier contenido y formato del KIT DE C.P.C. necesario para cambiar esto y/o el Libro de Trabajo.
4. Por favor, mira los videos de CCP actualmente en aa.org y dame sugerencias sobre cómo cambiar o mejorar la experiencia de video.

Próximos eventos en los EE. UU. y Canadá

Grupo de Trabajo del PCCh de PI-2º Sábado - Mensual 12:00pm PST Meeting ID: 878 0311 3474 Código de acceso: 411
Sesión informativa en lenguaje sencillo 20 de febrero 7-8:00pm PST - Información en el sitio web !

Archivos Nacionales de A.A. - Taller de la NAAAW 2024 - Des Moines, Iowa <https://www.naaaw.org>

Taller Nacional de Tecnología de A.A. - <https://naatw.org/> - St. Louis, MO, Del 13 al 15 de septiembre de 2024

Fin de semana anual del taller Bridging the Gap.- <https://www.btgww.org/>

Tercer Jueves MSCA 09 Sesión de Intercambio de Área - Organizada por el Delegado del Panel 74 y el Delegado Alt

Sesión de intercambio de MCD de 4 áreas organizada por el Área 5, 8, 9 y 93 presidida por el Área 08 1 de junio de 2024

ACYPAA - Organizado por San Diego YPAA **del 8 al 11 de febrero de 2024**

ICYPAA Organizado por Austin **del 3 al 7 de julio de 2024**

Discusión sobre el shareback previo a la conferencia

ID de reunión: 854 8006 9965 Código de acceso: Panel74

****Todos los horarios son PST **Habrá interpretación en español disponible**

Todas las reuniones se grabarán y se publicarán en el sitio web en la página de Delegados.

Estas discusiones son una oportunidad para hacer preguntas, proporcionar comentarios y ampliar los temas. Las fechas y el lugar están sujetos a cambios; ¡Por favor, consulte el sitio web de MSCA 09 con regularidad!

O = Solo en línea H= Híbrido IP= Solo en persona, MSCA09 HQ

O - Feb 28 7:00 - 8:30 PM - Revisión de la información (Resúmenes/Antecedentes y acceso a la información)

Revisar los puntos de la agenda por comité en el mes de marzo

O - 6 de marzo, 7:00 - 8:30 pm PST

IP - 17 de marzo, 3:00 - 5:00 pm PST

O - 20 de marzo 7:00 - 8:30 pm PST

O - 28 de marzo, 7:00 - 8:30 pm PST Solo en línea

IP- 31 de marzo Pre-Conferencia Interdistrital 8:00 am - 12:00 pm PST (En persona)

H - 6 y 7 de abril de 2024 MSCA 09 Pre-Conferencia (Híbrido)

Abril 14 - 20 Conferencia de Servicios Generales

19 de mayo Informe del Delegado al Área 09

En busca de más:

Echa un vistazo Box 4-5-9: https://www.aa.org/pages/en_US/subscribe-to-box-4-5-9-news-and-notes-from-OSG

El informe trimestral de la OSG ya está disponible <https://www.aa.org/quarterly-reports-from-OSG>

Plan Integral de Medios de Comunicación de los Servicios Mundiales de A.A. - Dossier de prensa digital
<https://www.aa.org/digital-press-kit>

Estoy disponible para asistir a reuniones, grupos, distritos y reuniones de comités.

Mi correo electrónico es: delegate@msca09aa.org o la Delegada Alternativa Manya W e invitarnos. Agradecemos la oportunidad de reunirnos con los miembros del Área 09.

Es un honor ser la voz del Área 09 del Medio Sur de California Área 09 A.A. Gracias por permitirme estar a mi servicio.

En, Amor y Servicio

Alex Wheatley

A09/P74 Delegado ante la SGC

Miembro del Comité de la Conferencia del PCCh

Delegate@msca09aa.org